



Wir bilden aus zur/m zahnmedizinischen Fachangestellten!

Das neue Schuljahr beginnt im September 2026, Sie können aber auch schon früher bei uns anfangen.

Arbeiten Sie gerne mit Menschen zusammen? Interessieren Sie sich für medizinische Berufe? In unserem Ausbildungsprogramm freuen wir uns auf MitarbeiterInnen, die ein hohes Maß an Teamfähigkeit, gute Umgangsformen, Flexibilität und Einfühlungsvermögen besitzen.

Fachliches Wissen wird für die Ausbildung nicht vorausgesetzt, das lernen Sie bei uns. Die Ausbildung dauert 3 Jahre.

Haben wir Ihr Interesse an einem abwechslungsreichen und verantwortungsvollen Ausbildungsberuf geweckt? Melden Sie sich gerne an unserer Anmeldung für ein persönliches Gespräch!